
COMITATO DEI GENITORI
LICEO SCIENTIFICO – CLASSICO – LINGUISTICO

PRIMO LEVI – SAN DONATO MILANESE
ANNO SCOLASTICO 2022/23

VERBALE  RIUNIONE DEL 05 NOVEMBRE 2022

La riunione è presieduta dal Presidente del Comitato 
Genitori 

Sig.ra Roberta Mancin   

Il Presidente del Comitato Genitori presiede la riunione dalle 9.30 alle 
11.30 il giorno sabato 05 novembre  2022. La Dirigente Scolastica 
prof.ssa Paola Fabiana Cagnazzo ha salutato i genitori ed esposto 
diverse questioni che devono essere affrontate con tempismo:
1) finestre non adeguate 
2) la presenza di un numero troppo esiguo del personale ATA
3) mettere chiarezza sui numeri di studenti che necessitano di un 
adeguato servizio di mezzi pubblici

Ordine del giorno:

1) organizzazione evento pulizia ambienti scolastici esterni, con 
pianificazione della giornata e materiali da portare

2) problema mezzi pubblici non rispondete agli orari di entrata/uscita 
scolastica degli studenti 

3) Gite scolastiche
4) Termine compilazione Lista candidati al CDI e presentazione della 

stessa in segreteria

 
1)  Organizzazione evento pulizia ambienti scolastici 

esterni, con pianificazione della giornata e materiali da portare

L’organizzazione richiede l’intervento di molte persone, pertanto 
chiediamo la collaborazione di tutti coloro che possono contribuire, per 



rendere possibile e soprattutto efficace, l’evento previsto per il 20 
novembre 2022.
L’orario dell’inizio dell’evento sarà da concordare con la scuola, ma 
sicuramente avrà inizio da quando l’istituto sarà aperto per le votazioni 
delle elezioni del CDI.
1) Raccolta nominativo di genitori che vorrebbero essere presenti, 
( anche solo con poco tempo disponibile) affinché si possa procedere a 
richiedere il materiale all’AMSA, se possibile 
A questo proposito si potrebbe creare un documento di google e 
condividerlo, per evitare di perdere nominativi con la e-mail e fare un 
calcolo sbagliato: meglio in eccesso che in difetto!
2) Richiesta intervento di associazioni come Puliamo La Terra, con cui 
mi sono già messa in contatto e a breve avrò un incontro.
3) Qualcuno che si occupi di inviare un trafiletto al Giornalino di San 
Donato, reclutare un giornalista del Cittadino di Lodi o altre testate 
giornalistiche, per dare risonanza all’evento
4) Cominciare a parlarne con propri figli, perché uno degli obiettivi è 
svolgere questa attività con i studenti. 
5) Creare volantino

2) Problema urgente ed imminente mezzi pubblici non 
riprendente agli orari di entrata/uscita scolastica degli studenti 

La settimana scorsa è partita dal collettivo studenti una e-mail con una 
precisa richiesta: firme per la richiesta di un diverso servizio dei mezzi di 
trasporto, e firma per risolvere il problema del numero esiguo di 
personale ATA presso il Primo Levi.
La prima questione è stata affrontata  con la preside che ha affermato di 
aver fatto fare un’indagine alla scuola sulle necessità di entrate ed uscite 
diverse dall’orario, e di aver ricevuto un numero modesto
di risposte.
Si sarebbe contattato il collettivo studenti per quantificare i numeri degli 
studenti che vivono il disagio dei mezzi di trasporto. L’ipotesi, nel 
frattempo, sollevata per trovare una soluzione potrebbe essere spostare 
le corse, oppure aumentare le stesse. 
Per quanto riguarda personale ATA, presente in esiguo numero al Primo 
Levi, bisogna raggiungere il Ministero d’Istruzione MIUR, unendosi agli 
studenti, con una specifica richiesta.

     3) Gite scolastiche



Purtroppo non si è affrontato il tema. Rinviato al prossimo incontro 

     4) Termine compilazione Lista candidati al CDI e 
presentazione della stessa in segreteria

Consegnata in segreteria la lista con 8 nominativi dei Candidati al 
consiglio d’Istituto. A breve viene affissa la lista a scuola.

La riunione si conclude alle ore 11.30.
Il  prossimo incontro si terrà sabato prossimo 12 novembre 2022 h. 0930 
presso la biblioteca del Primo Levi di San Donato Milanese, piano terra.

Cordiali saluti
Il Presidente
Roberta Mancin


